
(Département de la Corrèze

COMMUNE DE BRANCEILLES

Présents : SABATIER Sabine (Maire) - GIBERT Richard (1"'Adjoint) - LEYMAT Philippe (3è'" Adjoint) - AUZEL David -
DELECROIX Jean-Luc - LACOSTE Guy - MOURIGAL Céline - PEINEAU lsabelle - RHODDE Swany - SOUSTRE Mickaël -
TOCABEN Ronald.

Absent excusé :

Secrétaire de séance : PEINEAU lsabelle

La séance est ouverte à th35 par Madame le Maire, SABAT|ER Sabine

ORDRE DU JOUR

Désignation du secrétaire de séance
Détermination du nombre d'adjoints et élection des adjoints
Lecture de la charte de l'élu local

Délégations du conseil municipal au maire
lndemnités des élus
Composition des commlssions communales permanentes : École, lnfrastructure communales (voirie et
bâtiments), Budget et appel d'offre, communication et vie locale.

Désignation d'un délégué école

Election des délégués au sein des instances : FDEE, BELLOVIC

Désignation des délégués au SIRTOM

Approbation du orécédent procès-verbal :

Le compte-rendu de la dernière séance du conseil municipal avant élections vous sera présenté pour informations lors

de la prochaine séance.

Décisions du Maire :

Délibération 2023-34 : Détermination du nombre d'adioint :

Madame le Maire rappelle que la création du nombre d'adjoints relève de la compétence du conseil municipal.

En vertu de I'afticle L 21122-2 du CGCT, le conseil municipal détermine librement le nombre d'adjoints sans que celui-

ci puisse excéder 30 % de l'effectif légal du conseil municipal. Ce pourcentaBe donne pour la commune un maximum

de 3 adjoints. c,est ce nombre d'adjoints que nous avions depuis le début du mandât en 2020.

Madame le maire demande aux membres du conseil s'ils souhaitent conserver les 3 adjoints ou réduire à 2 adjoints.

Mme MOURIGAL Céline : propose 2 âdjoints permettant de faire des économies sur le budget de la commune

Mme pEINEAU lsabelle : Confirme qu'après discussion il avait été convenu de conserver 2 adjoints et de trâvailler avec

des commissions
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Le conseil municipal, après en avoir débattu, a délibéré et à l'unanimité de ses membres, ilest proposé de réduire à 2

le nombre des adjoints.

Membres en exercices: 11

Présents 11

Votants 11

Procurâtion 0

Abstention 0

Exprimés 11

1t

Contre 0

Élection des adioints :

Madame le Maire rappelle aux membres du conseil municipal qu'il y a possibilité de voter pour l'élection des adjoints

ou de maintenir en place les ad.ioints sachant que le 3ème adjoint va passer 2è'" adloint.

Madame le maire rappelle qu'après une élection partielle, le conseil municipal peut décider qu'il sera procédé à une

nouvelle élection des adjoints.

Vous avez décidé, lors de la précédente délibération, de ne conserver que 2 adjoints. Dans ce cas, il n'y a pas

d'obligation de procéder à une nouvelle élection : la remontée dans le tableau est possible. Le 1e'adjoint, reste premier

et le 3è'" remonte 2è'".

Le conseil municipal, après en avoir débattu, a délibéré et à l'unanimité de ses membres, a décidé de maintenir en

places les 2 Adjoints.

1e' adjoint : GIBERT Richard

2è'" adjoint : LEYMAT Philippe

Une nouveau tableau du conseil municipal sera établi.

Membres en exercices : 11

Présents 11

Votants 11

Procuration 0

Abstention 0

Exprimés 11

11

Contre 0

Lecture de la charte de l'élu local :

Madame le Maire fait la lecture de la charte de l'élu local.

Un exemplaire de cette charte sera transmis pâr courriel à l'ensemble des membres du conseil municipal.

Del 2023-35 : Délésations du conseil municipal au maire:
Madame le Maire expose aux membres du conseil municipal, que les dispositions du code Général des collectivités
Territoriales (cGcT) permettent au conseil municipal de déléguer au Maire un certain nombre de ses compétences.
ces délégations permettent de simplifier la gestion des affaires de la commune. Les compétences déléguées écartent
l'intervention obligatoire et répétée du conseil municipal.

Madame le Maire précise les délégations qui peuvent être consenties :
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1' de procéder dans les limites fixées par le conseil municipal à la réalisation des emprunts destinés au financement

des investissements prévus par le budget et de passer à cet effet les actes nécessaires, dans la limite de 50 000 €.

2" de passer les contrats d'assurance ainsi que d'accepter des indemnités de sinistre.

3" de créer les régies comptables nécessaires au fonctionnement des services municipaux.

4'de prononcer la délivrance et la reprise des concessions dans les cimetières.

5" d'accepter les dons et legs qui ne sont grevés ni de conditions ni de charges.

6" de réaliser les lignes de trésorerie sur la base d'un montant maximum correspondant aux charges de traitement des

salaires des agents, charges comprises, soit 15.000€

7' de représenter la commune dans les éventuels contentieux qui pourraient survenir, et de fait, la représenter en
justice

AJOUTER:

8' de prendre toute décision concernant la préparation, la passation, l'exécution et le règlement des marchés et des

accords-cadres, ainsi que toute décision concernant leurs avenants lorsque les crédils sont inscrits au budget et fixe le

seuil au-delà duquel le maire n'aura plus de délégation pour les marchés et les avenants à 5 000,00 €.

Le conseil municipal, après en avoir débattu, a délibéré et à l'unanimité de ses membres, a décidé de consentir les 8

délégations au Maire.

Membres en exercices : 11

Présents 11

Votants 11

Procuration 0

Abstention 0

Exprimés 11

Pour 11

Contre 0

Délibération 2023-36: lndemnités des élus :

Madame le Maire rappelle aux membres du conseil municipal que suite à la réélection des adjoints, le conseil municipal

peut redéterminer les indemnités attribuées aux adjoints.

Les indemnités actuelles des adjoints était de 404,50 € brut (9,9% de l'indice 1027 - 4 085,91 €)

Madame le maire demande si le conseil municipal souhaite maintenir les indemnités des adjoints.

Mme MOURIGEL Céline : souhaite que les indemnités soient diminuées pour les 2 adjoints et qu'il y ait une différence

entre le 1"'et le 2ème adjoint.

Le montant des indemnités des élus s'élève à 27 064,92 € brut par an, l'état donne une dotation de compensation de

4 762,00 €

Les indemnités représentent 10% du budget de la commune.

Elle propose les indemnités suivantes :

1"'Adioint :8% de l'indice 1027 correspondant à 326,87 € brut

2è'" adioint : 7% de l'indice 1027 correspondant à 286,01€ brut
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Nous ferions une économie nette sur le budget de 2 353,44 € sans supprimer le 3è" adjoint, et 7 207,44 € en ne

conservant que 2 adjoints.

Soit 15 095,48 € de passif sur le budget indemnités.

Cette économie pourrait nous permettre d'acheter un.jeu d'extérieur pour l'école.

Mme PEIN EAU lsabelle :

N'est pas favorable à la proposition de Mme MOURIGAL Céline, considérant que les indemnités ne sont pas suffisantes

en rapport aux engagements que demande un poste d'adjoint.

M. LACOSTE Guv :

N'est pas favorable à la proposition de Mme MoURIGAL Céline, considérant que les indemnités ne sont pas suffisantes

à la fois pour les adjoints et d'autant plus pour le Maire.

M. DELECROIX Jean-Luc :

N'est pas favorable à la proposition, considérant que cela pourra être un problème de représentativité dans le futur.

M. AUZEL David :

Demande si le fait de modifier les indemnités des élus pourrait modifier l'engagement des adjoints en place.

M. LEYMAT Philippe :

Cette proposition n'est politiquement pas satisfaisante, car les conseils municipaux sont composés en maiorité de

retraités, agriculteurs, de professions libérales. Mettre en place des indemnités faibles, empêche des salariés de

s'engager.

Le conseil municipal, après en avoir débattu, a délibéré et à la majorité de ses membres, a décidé de maintenir les

indemnités des adjoints.

Membres en exetcices: 11

Présents 11

11

Procuration 0

Abstention 2

Exprimés 11

Pour 7

Contre 2

Del 2023-37 : Nomination des membres du conseil aux diverses commissions communales :

Madame le Maire présente aux membres du conseil municipal, les différentes commissions permanentes. Chaque

membres du conseil municipal s'est positionné dans les commissions permanentes, suivant le tableau ci-dessous :

lnsfrastructu res Com mu na les Finances
(Budget, Appel

d'offre)

Ecole Communication
vie locale

Voirie Bâtiment

LEYMAT Ph ilippe GIBE RT Richard GIBERT Richa rd DELECROIX Jean-Luc DELECROIX Jean-Luc
SOUSTRE M ickaël MOURIGAL Céline MOURIGAL Céline RHODDE Swany RHO D DE Swany
TOCABEN Ronald AUZEL David DELECROIX Jean-Luc TOCABEN Ronald PEINEAU lsabelle
GIBERT Richa rd DELECROIX Jean-Luc PEIN EAU lsa belle GIBERT Richa rd TOCABEN Ronald
AUZEL David SOUSTRE Mickaël

LACOSTE Guy
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Désisnation d'un délésué Ecole :

Madame le Maire demande aux membres du conseil municipal à pourvoir le poste de délégué à l'école
M. DELECROIX Jean-Luc se porte candidat à la nomination de délégué école.

M. DELECROIX Jean-Luc est désigné délégué école.

Del 2023-38: Election des déléeués au svndicat mixte BELIOVIC :

Madame le Maire présente aux membres du conseil municipal, le syndicat mixte BELIOVIC, syndicat en charge de la
gestion de l'eau potable de 38 communes pour une population de 14 842 habitants, l'assainissement collectif de 14

communes, l'aménagement et l'entretien de la voirie rurale de 13 communes.

Les candidats à l'élection sont:
Titulaire : LEYMAT Philippe

suppléant : PEINEAU lsabelle

A l'unanimité des membres du conseil, les délégués au syndicat mixte BELLOVIC ont été élus

Del 2023-39 : Élection des délésués à la Fédération Déoartementale d'électrification et d'Enersie:

Madame le Maire présente aux membres du conseil municipal, le syndicat FDEE, syndicat ayant en charge les travaux

d'électrification rurale (maitrise d'ouvrage), l'éclairage public et les bornes de recharges pour véhicules électriques. ll
regroupe 214 communes de Corrèze pour une population de 212 390 habitants, il est découpé en 19 secteurs.

Branceilles dépend du secteur de Meyssac.

Les candidats à l'élection sont:
Titulaire : MOURIGAL Céline

Suppléant : LEYMAT Philippe

A l'unanimité des membres du conseil, les délégués au syndicat F0EE ont été élus

Désisnation des délésués au SIRToM:

Madame le Maire présente aux membres du conseil municipal, le syndicat SIRTOM, syndicat en charge de la collecte

et la valorisation des déchets ménagers, des déchets recyclés et des biodéchets, la gestion des déchèteries, il regroupe

120 communes pour une population de plus de 155 200 habitants.

Les candidats à la désignation sont:
Titulaire : GIBERT Richard

Suppléant : TocABEN Ronald

A l'unanimité des membres du conseil, les délégués au syndicat SIRTOM ont été désigné

QUESTIONS DIVERSES :

Commission de contrôle des listes électorales est composée de 3 membres: un conseiller municipal pris dans l'ordre
du tableau parmi les membres volontaires, un délégué de l'administration désigné par le préfet, un délégué désigné

par le président du tribunal judiciaire. Cette commission s'assure de la régularité des listes électorales et en cas de

recourS.
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l titulaire : PEINEAU lsabelle

1 suppléant : MOURIGAL Céline

Cette commission se réunit quelques semaines avant chaque élection.

LEYMAT Philippe : Réponse à Rallye CASTINE pour tracé et buvette restauration, Réunir les associations pour définir si

celle-ci sont intéressées pour participer à cette manifestation. M. LEYMAT se charge de contacter les présidents des

associâtions pour leur présenter le projet.

MOURIGAL Céline : rappelle que Le conseil a décidé d'organiser le 7 janvier une cérémonie des væux et d'accueil des

nouveaux arrivants sur la commune.

Madame le Maire clôture la séance à 11h00.

PEINEAU lsabelle :secrétaire de séance
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